



Sommerlicher Rahmen für ein stimmungsvolles Konzert im Hof des neuen Weil im Schönbacher evangelischen Gemeindehauses.

Mehr als 120 Zuhörer beim Konzert vom Chor b!cause im Gemeindehaus-Hof

Die richtige Stimme gefunden

Zum ersten Mal fand am Sonntagabend das Sommerkonzert des bunten Weil im Schönbacher Chors b!cause nicht wie gewohnt im Kirchgarten, sondern im Hof des neuen evangelischen Gemeindehauses statt. Das Experiment gelang auf Anhieb und die Fans waren begeistert. Bei herrlichem Wetter kamen mehr als 120 Zuhörerinnen und Zuhörer und sorgten für eine gelungene und stimmungsvolle Veranstaltung. Dafür sorgte allein schon die euphorische Art

von Uwe Renner. „Wir freuen uns, dass so viele da sind“, begrüßte der engagierte Chorleiter auch im Namen seiner 13 Mitsängerinnen und -sänger das zahlreiche Publikum. „Wir singen heute Lieder, die man mitsingen kann“, fuhr er fort und das ließen sich auch die Anwesenden auf den Zuhörerrängen bei den meisten der knapp 20 ausgesuchten Titel nicht zweimal sagen. Gemeinsam war die richtige Stimme auch dank Uwe Renner schnell gefunden.

Mut machen, Hoffnung schenken oder einfach abschalten - das gelang beim diesjährigen b!cause-Sommerkonzert wieder einmal aufs Allerfeinste. „Echte Workshop-Klassiker, die man schon seit Jahrzehnten im Gottesdienst singt,“ Gospel-Musik aus den 1960er- und 1970er-Jahren oder „absolute Worship-Lieder, um Gott in das richtige Licht zu rücken“ - die Mischung stimmte und trug durch beschwingte gut eineinhalb abwechslungsreiche Stunden. Eingerahmt von Snacks und Getränken samt angeregtem Austausch davor und danach. Insgesamt ein Veranstaltungskonzept, das im neuen Gewand geradezu nach einer Wiederholung ruft.



Voller Inbrunst: Chorleiter Uwe Renner ...



... und die Sängerinnen und Sänger von b!cause.